



新しく始まる校内研究を紹介します。

これからの学校を考えるテーマの一つに「社会に開かれた教育課程」というものがあります。これは学校と地域が一緒になって、子供たちの学習活動を創り上げていく取組です。

本校では、これまでも、地域の皆様からたくさんのご協力を得て、様々な学習活動に取り組んで参りました。



研究部主任
加賀谷 紀



これらの学習活動をより一層充実させるため、本校では今年度より『地域の人たちとの社会的相互作用でアップデートする子供の学び』を研究主題に、一人一人の児童生徒が地域とつながり、共に学び合う学習活動を考える校内研究に取り組んでいます。本校の長い歴史の中で地域の皆様と一緒に取り組んできた活動を手掛かりに、学校と地域のつながりを大切にした学習活動について実践をとおして研究します。

初年度である今年は、三つのテーマを設け、それぞれのテーマから研究を深めていくことにしています。

地域の仲間



地域にいる同世代の仲間との、お互いの学びや相互理解を大切にした交流及び共同学習

地域と協働



地域の方々と話し合い、アドバイスをもらいながら製品やサービスを考え、地域の中で展開する学習

地域を発見探究



自分たちの住む地域の良さや課題に目を向け、調べ学習や体験を通して学びを深めていく学習

今回の校内研究では共同研究者として、弘前大学教育学部の増田貴人先生、天海丈久先生、中山忠政先生、弘前大学教職大学院の菊地一文先生、帝京大学教育学部の生島美和先生をお迎えしております。また、一つ一つの実践には、地域の方々のご協力を得ながら、学校・大学・地域が一体となった取組を行います。

学校と地域がお互いに連携・協働した学習活動を通して、子供達が学校で学習したことを、学校の外でも積極的に発揮したり、地域の中でたくさん活躍したりするための力を育み、本校の目指す積極的な社会参加へと結びつけたいと考えております。ぜひご期待ください。

今後も学校だよりを通じて、校内研究の進捗状況をお伝えして参ります。

	全体行事	小学部	中学部	高等部
1日(木)	3年次教育実習最終日			
2日(金)				
3日(土)				
4日(日)				
5日(月)	全校集会	修学旅行説明会		
6日(火)				
7日(水)				
8日(木)				
9日(金)				
10日(土)				
11日(日)				
12日(月)	学校生活体験実習～16 医学部統合実習～13			
13日(火)				
14日(水)				
15日(木)				
16日(金)				
17日(土)				
18日(日)				
19日(月)	敬老の日			
20日(火)				身体測定 職場見学(オンライン)
21日(水)		附小交流②	身体測定	
22日(木)		身体測定	施設職場見学②(予定)	
23日(金)	秋分の日			
24日(土)				
25日(日)				
26日(月)	4年次教育実習～10/7 弘学大教育実習～10/7 教職大学院集中実習～10/7			
27日(火)				
28日(水)				
29日(木)				
30日(金)	前期終業式 あゆみ配布			

今月のいいね!



本校では、学校ホームページを通じて、様々な情報を発信しております。今年は、毎日の授業をはじめ、各学部の活動の様子を発信に力を入れております。

ぜひ一度、本校ホームページにアクセスしてみてください。

<https://home.hirosaki-u.ac.jp/futoku/>

弘附特



